Liebe Schwestern und Brüder,

wir freuen uns, mit Ihnen Weihnachten zu feiern zu den Gottesdiensten am Heiligen Abend, am 1. Weihnachtsfeiertag sowie am 2. Weihnachtsfeiertag.

In den letzten Jahren waren die Gottesdienste immer sehr gut besucht. Wir gehen davon aus, dass Sie in diesem Jahr auch gerne kommen.

Corona zwingt uns aber zu einigen Maßnahmen. Um eine gute Organisation zu gewährleisten, bitten wir Sie, sich in der Zeit **vom 13. Dezember 2021 bis 20. Dezember 2021** über die Pastoral- und Pfarrbüros anzumelden.

Zu dem bitten wir Sie, an den Feiertagen einen Nachweis mitzubringen, dass Sie genesen, geimpft oder getestet sind (3G-Regelung).

Wir müssen diese Nachweise für den Einlass in den Kirchen prüfen.

Bitte informieren Sie sich immer wieder über die Pfarrnachrichten oder Homepages, ob wir unsere Gottesdienstangebote aufgrund der sich zuspitzenden Coronalage aufrechterhalten können.

Vielen Dank

Matthias Genster